

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 2 Kubung
Kelas/ Semester : VIII /1
Tema : Teks Eksplanasi
Subtema : Meringkas Teks Eksplanasi
Pembelajaran Ke- : 1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model pembelajaran *discovery learning* dengan membaca teks yang bertema “Banjir dan covid-19”, peserta didik dapat meringkas isi teks dengan kalimat yang baik dan jelas.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Langkah-langkah	Model Discovery Learning	Deskripsi	Waktu
Kegiatan Pendahuluan		<ol style="list-style-type: none">a. Guru masuk kelas dengan mengucapkan salam dengan penuh semangatb. Guru meminta siswa merapikan meja dan kursinya serta mengambil sampah yang berserakan kalau adac. Guru meminta siswa yang berkaca mata untuk duduk di depand. Guru bersama siswa berdoa dengan khusuke. Guru menanyakan kabar siswa dan mengecek kehadiran siswaf. Guru mengajukan pertanyaan tentang materi lalu dengan cara membagikan 2 teks singkat dan meminta siswa membandingkan. Mana termasuk ke dalam teks eksplanasi dengan memberikan alasan dengan bahasa yang baikg. Siswa menjawab dengan cara menunjuk tangan dan suara yang lantangh. Guru meminta siswa lain menanggapi	3 M

		<ul style="list-style-type: none"> i. Guru memberi aplus untuk siswa yang bertanya dan menanggapi j. Guru memotivasi peserta didik dengan mengajukan pertanyaan” sekarangkan musim penghujan. Siapa yang tahu akibat hujan terus menerus akan mengakibatkan apa?” k. Siswa menjawab dengan menunjuk tangan l. Guru memberi kesempatan kepada siswa yang jarang menunjuk tangan m. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran “ meringkas isi teks eksplanasi” n. Guru menyampaikan langkah-langkah pembelajaran yang akan diikuti o. Guru menyampaikan cara penilaian 	
Kegiatan Inti	<p>Menstimulasi</p> <p>Identifikasi masalah</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Guru membagikan teks eksplanasi yang bertema “banjir atau covid-19” b. Siswa membaca nyaring teks secara bergantian c. Masing-masing siswa membuat dua pertanyaan d. Siswa mengajukan pertanyaan kepada kepada temannya dengan cara melemparkan bola plastik kecil, yang kena lemparan bola menjawab dengan cepat dan tepat (begitu seterusnya sampai siswa memahami isi teks eksplanasi yang berjudul “Banjir “ e. setelah selesai guru dan peserta didik membaca hamdallah f. Guru meminta siswa duduk berkelompok sesuai dengan kelompok yang sudah ditentukan g. Guru menjelaskan tugas yang akan dikerjakan siswa sesuai dengan lembar kerja siswa. 	5 M

	<p>Mengumpulkan data</p> <p>Pembuktian</p> <p>Menarik kesimpulan</p>	<p>Yang didiskusikan (kalimat utama, gagasan utama, dan meringkas isi teks) siswa membuat seperti contoh yang diberikan</p> <p>h. Bersama kelompok peserta didik mendiskusikan dan membuat jawaban tugas yang diberikan</p> <p>i. Peserta didik dengan panduan ketua kelompok membagi tugas untuk mencari jawabannya setelah itu didiskusikan kembali..</p> <p>j. Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompoknya (penunjukan persentasikan dengan mengambil lot, yang dapat lot warna merah kelompoknya yang kan presentasi)</p> <p>k. Kelompok lain menanggapi dengan santun</p> <p>l. Guru memberi penguatan dan aplus bagi siswa yang presentasi dan yang menanggapi</p> <p>m. Siswa diminta menyimpulkan bagaimana Langkah-langkah meringkas isi teks eksplanasi</p> <p>n. Guru memberi penguatan terhadap jawaban siswa</p> <p>o. Guru memberi penilaian kerja kelompok siswa</p>	
Kegiatan penutup		<p>a. Siswa menulis simpulan tentang apa beda kalimat utama dan gagasan utama serta bagaimana langkah-langkah membuat ringkasan</p> <p>b. Guru bersama siswa merefleksi proses PBM</p> <p>c. Guru menyampaikan tema untuk pembelajaran berikutnya</p> <p>d. Guru melakukan evaluasi dengan cara penugasan</p>	2 M

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap dengan Teknik observasi instrumennya lembar observasi

Jurnal Penilaian Sikap

No	Waktu	Nama Siswa	Catatan Perilaku	Butir Sikap	Tindak Lanjut	Ket

2. Penilaian pengetahuan dengan Tes tulis dengan Teknik penugasan Kisi-Kisi Penilaian Pengetahuan

No	Level Koqnitif	Lingkup Materi	Indikator	Jenis Soal	No Soal
1	Mengevaluasi	Meringkaas isi teks eksplanasi	Ditampilkan teks eksplanasi, siswa dapat: 1) menentukan kalimat utama per paragraf 2) Gagasan utama per paragraf 3) Menbuat ringkasan isi teks eksplanasi	esai	1 2 3

Cara penilaian

Jumlah soal yang betul

----- x 100

Jumlah soal

Remedial

Remedial dilakukan kepada siswa yang tidak tuntas sesuai KKM

Pengayaan

Peserta didik diberi pengayaan bila nilainya tuntas

Mengetahui,
Kepala SMPN 2 Kubung

Koto Baru, Juli 2021
Buru Mata Pelajaran

Drs. Nofri Anten, M.Pd.
NIP.19671110 199412 1 003

Isniarti, M.Pd.
NIP. 19720923 199702 2 001